

# SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL - FRUTENHOF E.V.

SCHRIFTFÜHRER  
HORST KALTENBACH



[SGL.GRUENTAL-FRUTENHOF@VR-WEB.DE](mailto:SGL.GRUENTAL-FRUTENHOF@VR-WEB.DE)

---

## SILVESTERSCHIEßEN 2012 BEI DER SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL-FRUTENHOF

Den traditionellen Jahresausklang feierte die Schützengilde Grüntal-Frutenhof wie schon in den Vorjahren mit dem Silvesterschießen am letzten Tag des alten Jahres. Geprägt war es durch eine außergewöhnlich hohe Anzahl an Teilnehmern. Viele neue Gesichter, die in den Vorjahren noch nicht teilgenommen hatten, wollten sich das Ereignis nicht entgehen lassen. Der Tag der Offenen Tür im Oktober hatte seine Wirkung nicht verfehlt und die Freude am Schießsport trat sehr zahlreich zutage. Viele der Teilnehmer am Dorfpokalschießen im Rahmen des Tages der offenen Tür im Oktober, beteiligten sich auch mit Eifer am Silvesterschießen der SGI.

Der Modus, der sich bereits schon im Vorjahr bewährt hatte, kam wieder zur Anwendung. Danach bestand eine Serie aus zwei Durchgängen zu je fünf Schuss mit einem Ordonnanzgewehr freier Wahl und die Zeit für die Abgabe von fünf Schüssen wurde gestoppt. Ringzahlen und die benötigte Zeit wurden in ein Punktesystem übertragen und bildeten das Ergebnis, so dass neben einem guten Schussergebnis sich auch eine kürzere Zeit positiv auf das Gesamtergebnis auswirkte, was natürlich die Spannung ganz erheblich erhöhte. Wer mit seinen Ergebnissen nicht zufrieden war, konnte beliebig viele Serien nachlösen, dies ließ zum Schluss die Spannung noch einmal kräftig steigen. Zu gewinnen gab es Geldpreise für die fünf Erstplatzierten und dem Schützen mit den zwei höchsten Einzelergebnissen winkte der Willy-Single-Wanderpokal als Belohnung.

Mit 127 Punkten siegte Mike Kummer, knapp gefolgt von Roland Müller mit 125 Punkten vor Jochen Lutz mit 124 Punkten. Ebenfalls 124 Punkt hatte Kai Glöckle geschafft, dem Markus Vogt mit 116 Punkten auf dem fünften Platz folgte, Kurt Stoll wurde sechster mit 112 Punkten.

Um den Willy-Single-Wanderpokal zu gewinnen, wurde die höchste Ringzahl aus 2 Serien ermittelt, in Punkte umgewandelt und die benötigte Zeit abgezogen, so dass auch dieser Wettkampf seine eigene Spannung erhielt. Mit 246 Punkten hieß der Pokalgewinner wie in den Vorjahren schon, Jochen Lutz, der Mike Kummer mit 244

# SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL - FRUTENHOF E.V.

SCHRIFTFÜHRER  
HORST KALTENBACH



[SGL.GRUENTAL-FRUTENHOF@VR-WEB.DE](mailto:SGL.GRUENTAL-FRUTENHOF@VR-WEB.DE)

---

Punkten knapp das Nachsehen ließ. Auf Platz 3 kam Roland Müller mit 243 Punkten, gefolgt von Kai Glöckle mit 242 Punkten und Markus Vogt mit 219 Punkten.

Zahlreiche Schützenkameraden mit Partnern und Angehörigen hatten sich bereits am Vormittag im Schützenhaus eingefunden und beim gemeinsamen Mittagessen durfte so manche Küche an diesem Tag kalt bleiben. Kaffee und Kuchen fanden dann am Nachmittag reichlich Zuspruch.

Nach der mit viel Spannung erwarteten Siegerehrung nach Abschluss der Wettkämpfe gab es natürlich genügend Anlass, nach der Übergabe der Siegerpreise noch eine Weile in froher und kameradschaftlicher Runde zu feiern, ehe bei den eigenen Silvesterfeiern das Jahr vollends ausklang und in das Neue überging.



Jochen Lutz präsentiert den Siegerpokal